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Equipamentos para a TV Viçosa chegam 
ao campus da Universidade 

O transmissor é descarregado no Alto do Barbado. 

ontinuam a chegar 4 UFV os 
equipamentos para a TV Viçosa, que 

deverá entrar em operação breve. Na última 
Quarta-feira chegou o transmissor e ontem, a 
antena parabólica. Espera-se para dentro de 
10 dias a entrega da antena transmissora 
modelo superturnstyle. Outros equipamentos 
importados deverão estar em Viçosa na 
Primeira quinzena de fevereiro. 

O transmissor recebido é nacional, da 
marca Plante, e tem a poténcia de mil watts, 
segundo o professor Carlos Alberto Freire 
Resende, que estd  frente da iniciativa de 
implantação da TV Vigosa. 

O transmissor j4 se encontra no Alto do 
Barbado, pronto para ser instalado no abrigo 
recém-construfdo. 

Centro de Ciéncias Agrarias homenageia 
0 Centro de Ciéncias Agrdrias (CCA) da & 

Universidade Federal de Vigosa 
homenageou, dia 18 último, os estudantes 
Cléudia Teixeira Guimaraés, Franciso 
Gongalves Cardoso e Guilherme Soria Bastos 

1iho que naquela data receberiam, à noite, 
diplomas de cngenheiml;.:fmnomoc. 

lo o excepcional desempenho 
ico que tiveram. 

Segundo o diretor substituto do CCA, 
Professor Hélcio Vaz de Mello, as câmaras 
Curriculares do Centro, ao analisarem os 
histéricos escolares dos formandos para efeito 
de colação de grau, resolveram constar em ata 

ue para os trés estudantes, Durante o 
Curso, a engenheira-agronoma Cléudia obteve 
53 conceitos A ¢ 14 conceitos B, enquanto seu 

Francisco chegou a 46 Ae 18 Be 
, 40 A e24 B, 

. Aee.rimfinilfiimdiwlnlleded::CCA 
contou com a a de tes homenageados ¢ de professores da UFV.. 

Entre os equipamentos esperados, 
encontram-se cinco camaras, um gerador de 
caracteres, uma ilha de edição U-Matic e 
Super VHS, equipamento de áudio para TV, 
mesas especiais e fitas, todos adquiridos no 
mercado japonés. 

Logotipo 

Além da instalagdo dos equipamentos, 
estão sendo tomadas outras providéncias, 
como a escolha do simbolo gréfico da 
emissora, que deverd ser feita mediante 
concurso. Informa o professor Freire que está 
sendo ultimado o regulamento para a 
realizagdo do concurso, aberto a todos os 
interessados. 

- T 

Encontro na UFV analisa intercâmbio 
com países centro-americanos 

S erá realizado dias 14 e 15 de fevereiro, 

encontro entre professores da Institui 
técnicos do Ministério das Relaçõ 
e empresdrios gatichos e paulistas, 
discussdo de propostas para a efetivagao de 
intercâmbio com pafses centro-americanos. 

O programa de cooperagio com os pafses 
daquela região foi iniciado no ano Fassado. por 
intermédio da Agéncia Brasileira de 
Cooperação do Ministério das Relagoes 
Exteriores, sendo realizada uma visita dos 
embaixadores de cinco pafses 
centro-americanos à UFV, complementada 
pela viagem de um grupo de professores à 
América Central para tomar conhecimento das 
4reas em que se poderia implementar esta 
permuta. 

Professor da UFV discute controle de 
qualidade de produtos da industria 

sucro-alcooleira cubana 
controle de qualidade de produtos da 
industria sucro-alcooleira cubana está 

sendo objeto de uma visita técnica do 
professor José Renicio Paes Chaves, do 
Departamento de Tecnologia de Alimentos da 
UFV, que se encontra em Cuba desde o dia 
vinte e dois deste, devendo permanecer 
naquele pais até o dia primeiro de fevereiro. 

Durante sua estada em Cuba o professor 
da UFV, espec ta em controle de qualidade 
de alimentos, estard em contato com diversos 
profissionais da drea, entre pesquisadores e 
dirigentes industriais ligados à produção de 
bebidas e outros produtos de origem vegetal 

A viagem do professor da UFV a Cuba é 
patrocinada pela A géncia Brasileira de 
Cooperagio, 6rgao do Ministério das Relagdes 
Exteriores, e pelo Instituto de 
Desenvolvimento Industrial de Minas Gerais 
(INDI), com a participagio da UFV 

formandos 

Os homenageados e seus famillares, junto ao diretor do CCA e professores da UFV. 



Introdugao da Educação do Consumidor nas escolas ja tem 

proposta formal 

Vigosa À i 
mfllm istas da 

: de uma formal, 
à da do 

or nos currículos de 
Básica. |. 

. e 
Grande do Sul, além de outros documentos 

Experiéncia 
Entre elas, merece destaque o primeiro 

plano de Educação do Consumidor, elaborado 

- Toa1) 805-294212243/2245. T 
70 - Viçosa-MG. Reitor. Amônio F. 

SecmurhdeEdlnçãodoEsudo.oghmfoi 
oficialmente implantado em 1988, pel 
governo gaúcho, numa experiéncia que já se 
estende aos Estados de Goids, São Paulo, - 
Santa Catarina é Parand. 

O documento lembra também que, com a 
realizagao do I Seminrio Brasileiro sobre 
M&Cm.m’ retvx:dMoln&IoGerm 
em setembro último, ido pel 
Procon-MG, pelo D e 

tas em Efw:gio do Emater-MG, i 

informagdes sobre os 
vém sendo desenvolvidos por diferentes 

gru;os e instituições. 

Estratégias 

propiciando ao indivíduo o desenvolvimento 
de conhecimentos, habilidades, atitudes 

críticas e analíticas em relação ao consumo, 

favorecendo a tomada de decisões adequadas, 

foram sugeridas oito estratégias: fomentar 

estudos junto às universidades, órgãos de 

defesa do consumidor, no sentido de viabilizar 
a introdução de conteúdos de Educação do 

Consumidor nos currículos escolares de 
Educação Básica: destinar recursos à 

itação de professores em relação à 

ãuuçi) do consumidor; mobilizar diretores, 

professores, pais, alunos e demais integrantes 

das comunidades escolares, por meio de 

eventos relacionados com o assunto; viabilizar 
recursos para a produção, publicação e 

divulgação de munnn')rdlgógm referente à 

Educação do Consumidor; estabelecer 

convénios entre universidades, através das 

faculdades e departamentos de Economia 

ica, secretarias de educação e órgãos 

de defesa do consumidor, a fim de viabilizar 
programas de Educação do Consumidor; 

promover reuniões técnicas nncmms 
regionais e locais com especialistas, para 

discussdes de temas sobre Educação do 

Consumidor; implantar um banco de dados, 

estabelecendo contatos com universidades, 
organismos nacionais e internacionais que 

trabalham com a temética de Educação e 

me&i::o Consumidor; e tnul T conmà ltores 
volver programas rel lativos 

Br:clçio do Consumidor. 

Atividades 

Para a efetivação da proposta, os 
participantes da reunião programaram diversas 
atividades a serem desenvolvidas em nível 
nacional, regional, estadual e municipal, a 
curto, médio e longo prazo. Numa primeira 
etapa, serão feitos diagnósticos e realizados 
estudos para identificação das necessidades e 

iori em nível estadual e municipal. 
‘osteriormente, as discussões serão ampliadas 

Imprensa Universitária prepara 

lançamento de mais dois iivros 

COMO TREINAR 
0 FUTEBOLISTA 

A Imprensa Universitária (TUN) da 
Universidade Federal de Viçosa prepara 

o lançamento de mais dois livros: “ Viçosa — 
mudanças socioculturais — evolução histórica e 
tendências”, de Maria do Carmo Tafuri 
Paniago, e “Como treinar o futebolista”, de 
Adalberto Rigueira Viana; os dois autores são 
professores da UFV. As publicações estarão 
em breve à disposição dos interessados em 
livrarias de todo o Brasil. 

Vigosa 

Tlustrado com fotografias da época, 
mapas, gréficos e quadros, o livro “ Viçosa — 
mudangas socioculturais — evolução histórica ¢ 
tendéncias™ consta de 300 páginas, ao longo 
das quais é narrada a transigdo sociocultural 
do Municfpio, bem como dados a respeito das 
cidades que compdem a Comarca. A autora, 
Maria do Carmo Tafuri Paniago, € professora 
do Departamento de Educação (DPE) da UFV 
¢, no seu trabalho, apresenta um estudo de 
cunho antropolégico, onde focaliza Viçosa 
situada no centro de acentuadas mudangas no 
campo sociocultural. 

Segundo a apresentação da autora, 
“partindo-se do pressuposto de que a mudanga 
de valores e, conseqiientemente, da cultura 
pode concorrer para as transformages sociais, 
o estudo procurou fornecer alguns subsfdios 
para a apreensão das tendéncias de mudangas 
em uma sociedade vista ‘a priori’ como de 
caracterfsticas conservadoras em fase de 
intensa transição sociocultural”. Realmente o 
livro aborda diferentes aspectos dessa 
transformagdo e d4 o tom exato para se ter 
uma clara visão da histéria de Vigosa desde a 
religião até a politica. 

Futebol 

“Como treinar o futebolista”, livro de 
autoria do professor Adalberto Rigueira 
Viana, do Departamento de Educação Fisica 
(DES) da UFV, vem completar uma lacuna na 
literatura brasileira da área. Autor de vérios 
outros livros, Adalberto Rigueira tem enorme 
conhecimento do futebol, e buscou nesta obra 
solucionar o grande problema da falta de 
material didético-cientffico, uma vez que são 
poucos os periédicos ou mesmo livros-texto 
que poderiam preencher este vazio. O livro 
possui 93 pdginas e, nele, são propostos alguns 
exercicios para aquecimento utilizando bolas 
de ténis, de borracha e de futebol, entre 
outros. 

O livro é dividido em quatro capftulos: 
“Aquecimento por meio de atividades 
recreativo-competitivas”, “Exercicios das 
habilidades motoras e psicomotoras”, 
“Exercicio dos fundamentos técnicos” e 
“Exercfcio da tética ofensiva”. 

Seleção para Bolsa do CNPq 

E ncontram-se abertas as inscrições para a 
seleção de candidatos à Bolsa de 

Aperfeicoamento em Cultura de Tecidos Vegetais, 
do Conselho Nacional de Desenvolvimento 
Cientffico e Tecnológico (CNPq). Podem 
candidatar-se 

reoém-graduados 
devendo os interessados procurar o professor Sílvio 
Lopes Teixeira no Laboratério de Cultura de Tecido 
Vegetais, no prédio de Fruticultura da UFV. 



DER avalia e planeja suas atividades 
rofessores do De; nto de Economia 
Rural (DER) da Universidade Federal de 

Vigosa avaliaram, durante os dias 17, 18 ¢ 19 
do més passado, as atividades do 
Departamento nas perspectivas de curto, 
médio e longo prazos. “Foi uma espécie de 

dos trabalhos realizados e da trajet6ria 
do DER, onde questionamos quatro pontos 
fundamentais: onde estamos, quais os nossos 
pontos fortes e fracos, onde queremos e 
Precisamos chegar e o que é necessário para 
Que atinjamos tais metas”, destacou o 

fessor Fernando Anténio da Silveira 
ocha, chefe daquele departamento 

Os 34 professores que participaram dessa 
Teunido, no auditério do Centreinar, chegaram 
à conclusão de que as atividades 
académico-administrativas do DER devem ser 
melhoradas ainda mais. Segundo Fernando 
Rocha, esse encontro já estava decidido há 
mais de 60 dias pelo colegiado do 

to. Nesse periodo, foram 
realizadas reunies preparatorias teméticas, 
3'-;"?""" a cargo das Comissões de Ensino, 

uisa e Extensão e das Coordenadorias dos 
Cursos de pós-graduação de Economia Rural e 
Extensão Rural, bem como ex-chefes do 
DER, que, juntos, analisaram os aspectos 
acadêmicos e administrativos. As comissões 
emitiram relatórios que foram distribuídos a 

0s professores, antes da reunião, para 
que pudessem ser analisados. 

Discussões e conclusões 
Na reunião, adotou-se o sistema de 

temiticas, tendo sido estudadas 
Questdes relativas ao ensino de graduação e 
Pós-graduação, à pesquisa, à extensão e, ainda, 
à pontos administrativo-institucionais. Cada 
Sessão teve um relator e realizou-se na forma 
de plenário aberto. No último dia, 19, 

-se as conclusões, que serão 
implementadas por meio da chefia ou das 
comissões tamentais e coordenadorias de 

Pós-graduação, ou, ainda, de comissões 
específicas. 

Dentre as várias diretrizes de trabalho, 
destacam-se as seguintes: 1) melhorar as 
atividades de ensino de graduação; 2) revisar 
com cuidado todos os currículos e 
procedimentos dos cursos de pós- graduação 
(grade curricular, linhas de pesquisa, sistemas 
de admissão ex.); 3) investir maciçamente em 
Informática Aplicada à Agricultura; 4) adquirir 
programas de computadores mais robustos; 5) 
criar sistemas de informação gerenciais 
aplicados à área administrativa (o que inclui o 
treinamento de servidores); 6) promover 
cursos répidos, semin4rios, simpésios, entre 
outros eventos, para aumentar o fluxo de 
intercdmbio com outras instituigdes ou com 
departamentos afins da UFV; 7) aumentar o 
acervo da biblioteca setorial; 8) definir dreas 
de saber do DER, aglutinando em equipes 
professores de uma mesma drea, para 
propiciar um aumento na competéncia 
institucional e ampliar as possibilidades de 
obter recursos ¢ conduzir pesquisas ou outras 
atividades académicas, competente e 
competitivamente e, por fim, 9) fazer com que 
todos os professores, da forma que julgarem 
mais adequada, avaliem semestralmente as 
disciplinas por eles ministradas. 

“Saldo positivo™ 

o saldo 
Ele 

Para o professor Fernando R 
da reunião de trés dias foi “positive 
afirmou que o DER, em meio a tantas 
dificuldades e a crise que afeta a universidade 
brasileira, ndo se pode deixar abater. “Foi 
frontal e decisiva a afirmação dos professores 
do departamento de que dpreds:smos restaurar 
e cultivar os valores académicos ligados à 
competéncia e ao universalismo”. O chefe do 
DER concluiu afirmando que esse encontro 
“não vai solucionar problemas gravissimos que 
afligem a universidade brasileira” e que 
“discussdes e vontade politica são um caminho 
muito importante para a redefinição dos rumos 
do departamento e da prépria UFV”. 

Professor da UFV conclui doutorado em Engenharia Civil 

O equipamento desenvolvido pelo professor Dario, montado sobre o caminhéo. 

de macigos terrosos; previsio de capacidade de 
carga e recalques em solos; execução de 
projetos de fundações profundas; estudos em 
engenharia de meio ambiente envolvendo a 
proteção de aqúlíferos, depénl?e.d.mld tes em 
ar 0 armazenamento íduos 
m.:ondufivmhiddfiu; 

da orla marítima; e avaliação de 
ação ial de areias, 
Con-'mã:eepdomlwrnu 

orientador desde o infcio do rogu{mnde 
foi 

do 
ia Civil da UFV, 

que fez constar em ata moção de louvor pelo 
excelente obtido durante o 
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Anatomista de renome mundial visita 
a Universidade Federal de Vigosa 

0 rofessor Liberato J. A. DiDio, da 
:scola de Anatomia de Ohio, em 

Toledo, Ohio (EUA), figura eminente na área 
de Anatomia em todo o mundo, estará na 

Universidade Federal de Viçosa de 28 a 30 
deste mês. Autor de vários livros-texto de 
Anatomia e centenas de trabalhos publicados 
em revistas do mundo inteiro, o professor 
norte-americano pesquisa, há cerca de 30 
anos, a área de Anatomia Animal nos Estados 
Unidos, apesar de ser brasileiro. 

Os contatos com o professor Liberato 
DiDio foram mantidos pelo professor Gilberto 
Valente Machado, da área de Anatomia 
Veterinária do Departamento de Veterinária 
(DVT) da UFV. A chegada do cientista está 
prevista para o dia 28. Ele vem conhecer a 
Universidade e, possivelmente, formar um 
vínculo com a equipe de Morfologia da 
Instituição, além de dar um significativo 
impulso aos trabalhos de Anatomia 
desenvolvidos na UFV. 

Liberato DiDio é presenga obrigat6ria, 
como convidado, nos principais congressos, 
simpósios e conferéncias mundiais sobre 
Anatomia, nos quais seus estudos tém papel 
preponderante. Atualmente, o professor vem 
orientando trabalhos de pesquisa de alguns 
brasileiros, como é o caso da professora 
Angélica Miglino, da Universidade de São 
Paulo, que deverd acompanhar o cientista em 
sua visita à UFV. Sua vinda a Vigosa, um 
marco significativo na pesquisa da Instituição, 
busca a aceleragio dos trabalhos aqui 
desenvolvidos no tocante a um melhor 
esclarecimento da Anatomia de caprinos. 

“A vinda do professor Liberato à UFV 
trard, sem dividas, grandes idéias ao setor de 
Morfologia do DVT, além de amplas 
possibilidades de realizagéo de trabalhos em 
conjunto, ampliando, assim, as linhas de 
pesquisa daquele setor”, definiu o professor 
Gilberto que, ainda, destaca a visita como 
importantissima para o desenvolvimento 
daquela 4rea. 

Comércio Internacional é tema 
de curso 

omo forma de agilizar o perfodo de 
C permanência do estudante de 

póg—gnduação na Universidade Federal de 
Viçosa, o Departamento de Economia Rural 
do Centro de Ciências Agrdrias está 
oferecendo a mestrandos e doutorandos o 
curso de Comércio Internacional I, iniciado 
dia 16 deste mês e com o término previsto 
para o dia 22 de fevereiro, totalizando 45 
horas-aula. 

A coordenagio e as aulas estão a cargo do 
professor Antônio Carvalho Campos, 
especialista na drea, com mestrado em 
Economia Rural na UFV e Ph.D. em 
Economia Agricola na Universidade Estadual 
de Oklahoma, EUA. 

Estão sendo abordados assuntos como 
Teoria do Comércio, Polftica Comercial e 
Ajustamentos da Balanga de Pagamentos, com 
ênfase na aplicação de leituras adicionais sobre 
o comércio de produtos agricolas. 

Professores da UFV participam de 
defesa de tese em São Carlos 

A convite da Escola de Engenharia de 
São Carlos, unidade da Universidade 

de São Paulo (USP), o professor Benedito de 
Souza Bueno, do to de 
gm:rhCivil (DEC) do Centro de 
M &.md_ eTecnodclópcu' da UFV, 

ici ia cinco de fevereiro, da banca 
examinadora da tese de doutorado em 
Engenharia do pés-graduando Gene 
tancati, que realizou seu pro; de 

na área de Geotecnia. Entre os 
convidados para a supléncia dos membros da 
banca encontra-se o professor Dario 
Cardoso de Lima, também do DEC. 
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de & o 
SEARA/91 terá como tema central “A vós é 

as coisas do Reino 
(Marcos, 4:11)"". O Encontro acontecerd no 
Mfiflmhlfl’v,qfl: 

pessoas. 

Durante os dias do encontro, serão 
atividades, como 

semindrio diversos 

do clero 
m-—m;umam 

A coordenação do SEARA/91 está a 
cargo de três estudantes da UFV: Janice 

Cardoso 

Professor da UFV presta consultoria 
0 fessor Clibas Vieira, do 

to de Fitotecnia do Centro 

em todo o mundo. 
a coleta de dados para a avaliagdo, o 

cientista brasileiro, como consultor daquele 

organismo, havia visitado anteriormente 
institui de pesquisa no Quénia e no Brasil, 

no caso o Centro Nacional de Recursos 
Genéticos e Biotecnologia (Cenargen) sediado 
em Brasilia. 

O Conselho Internacional de Recursos 
Genéticos Vegetais, cuja sede fica em Roma, 

participa da Rede de Institutos Internacionais 
de Pesquisa A; ia, como o Centro 

Internacional gricultura Tropical, sediado 

na Colémbia; o Centro International de la 

Papa (batata), no Peru; o Centro International 

de Mej iento de Maiz y Trigo (milho e 

trigo), no México; o International Institute of 
Tropical Agriculture (agricultura tropical), na 

Nigéria e outros em diversos pafses. 

XVII Encontro Nacional dos Estudantes 
de Administracao 

da UFV. A escolha da UFV foi efetivada 

durante reunidio do Conselho Nacional de 
Entidades de Administragdo, pelo fato de 
possuir todas as condições para sediar um 

evento desse porte, talvez o maior do País, 
segundo os promotores. 

Com a finalidade de promover a 
dos estudantes, buscando a 

valorizagio do profissional, por intermédio de 

foi realizado pela primeira vez, em Salvador, 
em 1974. 

conta as diversidades regionais existentes. 

A UFV vem conseguindo destaque na 

área de A« pelo trabalho que vem 

il canadenses, com vistas a formar 
emViçonnmmuodeexedenci.lmimd: 

pequena ¢ média empresa. 

ERRATA 
A s edições do UFV Informa dos dias 11 

e leern:imde 1991 são de 
números 1.177 e 1.178, respectivamente, e 

não como nelas ficou registrado. 

TESES ) )s 
A bolsista Stela Roberto Nacif, da Capes, 

defendeu, no dia 9/8/90, sua tese de 

mestrado em Fisiologia Vegetal intitulada: 
“Ontogenia e desenvolvimento do fruto de 
maracujá (Passiflora edulis var. 
flavicarpa)”. A banca examinadora foi 
formada pelos professores Eldo Antônio 
Monteiro da Silva (presidente), Nei Fernandes 

Lopes, Paulo Roberto Mosquim, Franscisco 

Carlos Carvalho da Silva e Claudio Horst 
Bruckner. 

* “Identificação dos Componentes do 
Feromônio Sexual de Spodoptera latifascia 
(Walker) (Lepidoptera: 
Noctuidae)” é o titulo da tese de mestrado em 

Agroquimica defendida no dia 21/12/90 pelo 
estudante, bolsista da Capes, Agostinho Lelis 
Teixeira, no Departamento de Quimica da 

UFV. O professor João Sabino de Oliveira foi 

o presidente da banca examinadora, formada 

ainda pelos professores Evaldo Ferreira Vilela, 

Walter Brune, Terezinha Maria Castro Della 

Lucia e José Tércio Barbosa Ferreira. 

¥ A estudante de mestrado em Ciéncia e 
Tecnologia de Alimentos Ana Amélia Pessoa 
Paolucci, bolsista da Capes, defendeu, no dia 
21/12/90, sua tese “Formulação de um Meio 

de Cultura a Base de Soro de Queijo para 
Produção de Lactococcus Lactis ssp 
lactis”. A professora Magdala Alencar 
Teixeira foi a presidente da banca 
examinadora, composta aindaJ)elos 
professores Adão José Rezende Pinheiro, José 

Carlos Gomes, Otacflio Lopes Vargas e Maria 

Cristina Viana Alvarenga Mosquim. 

* No dia 21/12/90 a bolsista do CNPq 

Verénica Lobato defendeu sua tese de 
mestrado em Zootecnia intitulada: 
“Desempenho Reprodutivo e Produtivo de 
Fémeas Bovinas Submetidas a Dois Niveis 

Nutricionais no Pré e Pós-Parto”. A banca 

examinadora foi composta pelos professores 

Ciro Alexandre Alves Torres (presidente), 

Anténio Carlos G. Castro, Francisco Aloizio 
Fonseca, Sebastiao Campos Valadares Filho e 
Eduardo Paulino da Costa. 

% Foi defendida, dia 11 de janeiro, a tese de 
mestrado em Entomologia.«do bolsista da 

Wellington Garcia de Cnmd)os, 
intitulada “Fauna de Insecta em Eucalyptus 
cloeziana no Vale do Rio Doce (MG), com 

Enfase em Lagartas e Parasit6ides”. O 
orientador foi o professor José Ricardo Cure 
Hakim e atuaram na banca examinadora como 

conselheiros os professores Evaldo Ferreira 

Vilela e José Alberto Haueisen Freire, a0 
lado dos professores José Cola Zanúncio e 

Terezinha Maria C. Della Lucia. 

* “Caracterizagio Tecnolégica das Grandes 

e Pequenas Empresas Florestais do Estado de 

Minas Gerais” foi o titulo da tese defendida no 

dia 28-12-90 pelo bolsista do CNPq José 

Jonas Pereira, do curso de pds-graduagdo em 
Ciéncia Florestal da Universidade Federal de 

Vigosa. A banca examinadora foi composta 

pelos professores José Luiz Pereira de 
Rezende (presidente), Erly Cardoso Teixeira, 
Agostinho Lopes de Souza, Abflio Rodrigues 
Neves e Antdnio Bartolomeu do Vale. 

PORTANDO MOEDAS 

VOCE FACILITA O 

TROCO PARA TODOS 

EM A Gm À DA 
Você sabia que.. 

... a Universidade Federal de Vigosa diplomou 
337 novos profissionais este ano e não 336, 
conforme noticiado no UFV Informa de 18 de 
Janeiro do corrente? 


